

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	29.11.2021
Ausschuss Schule und Weiterbildung	17.01.2022

Nutzung Bauhof Frankfurter Straße als Schulstandort - Beantwortung einer mündlichen Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ausschuss Schule und Weiterbildung am 4. Oktober 2021

Text der Anfrage

Ist die Nutzung der Fläche des Bauhofes an der Frankfurter Straße eine mögliche Alternative als Schulstandort (Flächengröße, Erreichbarkeit, ...)? Falls nicht, welche Gründe sprechen dagegen?

Welche Voraussetzungen müssten erfüllt sein, um diese Fläche dafür nutzen zu können?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung beabsichtigt, auf der Fläche des sanierungsbedürftigen Betriebshofs an der Frankfurter Straße eine weiterführende Schule zu errichten, und hat für dieses Bauvorhaben bereits eine Machbarkeitsstudie durchgeführt. Die Studie kommt zu dem Ergebnis, dass auf dieser Grundstücksfläche der Bau einer weiterführenden Schule möglich ist. Als Schulstandort ist die Grundstücksfläche aufgrund des Zuschnitts, der Größe, Lage und Anbindung des Grundstücks an den Öffentlichen Personennahverkehr gut geeignet.

Voraussetzung für den Bau einer Schule am Standort Frankfurter Straße ist die Verlagerung des dort ansässigen Betriebshofs. Die Verwaltung hat zu diesem Zweck eine Standortsuche durchgeführt und prüft derzeit die Realisierbarkeit eines Betriebshofneubaus auf einem noch nicht im Besitz der Stadt Köln befindlichen Areal in einem rechtsrheinischen Stadtbezirk.

gez. Greitemann